

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 328/2015
Kiel, Montag, 7. September 2015

Verkehr/A20

Christopher Vogt: Interessenbekundungsverfahren für den Elbtunnel starten und die A20 zunächst westlich der A7 weiterbauen

Zur aktuellen Diskussion über die A20-Elbquerung erklärt der Stellvertretende Vorsitzende und verkehrspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Christopher Vogt**:

„Die Verankerung des Elbtunnels im Entwurf des Bundeshaushalts ein sehr positives Signal für den Weiterbau der A20. Nun ist die Landesregierung aufgefordert, schnellstmöglich ein Interessenbekundungsverfahren auf den Weg zu bringen. Das gesamte Projekt leidet jedoch nach wie vor unter der politischen Blockade durch die rot-grün-blaue Landesregierung. Das starrsinnige Festhalten an der Formulierung des Koalitionsvertrages, wonach in dieser Legislaturperiode nur östlich der A7 weitergebaut werden soll, kostet das Land wertvolle Zeit bei der Realisierung des Projektes. Wir fordern die Landesregierung erneut auf, zunächst die Bauabschnitte westlich der A7 zu realisieren. Die Grünen müssen ihre ideologisch motivierte Blockade endlich aufgeben.“

www.fdp-fraktion-sh.de